
 
 
 
 
 

Herrn Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 
 
Herrn Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Fritz Schramma 

Köln, 25.05.2009 
 
 
 
 
Antrag gemäß § 3 der GO des Rates und der Bezirksvertretungen 
 
 
Verkehrsuntersuchung Deutzer Freiheit 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Bezirksvertretung Innenstadt aufzunehmen: 
 
„Die Verwaltung wird gebeten, in Zusammenarbeit mit dem Fahrradbeauftragten die 
Situation zwischen Kfz-und Fahrradverkehr auf der Deutzer Freiheit zu untersuchen 
und die Ergebnisse der BV bis Ende 2009 vorzustellen. Bei ggf. notwendigem 
Optimierungsbedarf soll die Verwaltung Lösungsvorschläge zur Beseitigung der 
Gefahren vorstellen“. 
 
Begründung: 
Der Fahrradweg auf der Deutzer Freiheit wurde aus verschiedenen Gründen 
teilweise aufgehoben und der gegenläufige Fahrradverkehr zur Regel. Nach einigen 
Monaten der Umstellung und Gewöhnung für alle Verkehrsteilnehmer empfinden 
viele Fahrradfahrer die Situationen als gefährlich. Das evtl. Gefährdungspotential ist 
zu quantifizieren und ggf. durch geeignete Maßnahmen aufzuheben. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Roswitha Berscheid     gez. Karsten Kretschmer 
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